



Santa Clara Ocoyucan

Unen fuerzas para prevenir Covid-19 en Ocoyucan

Diario Código | abril 12, 2020

Evitarán contagios en el Municipio para todos los habitantes ocoyuquenses

Nuestras Redes Sociales



Buscar ...

Buscar



Tocaron puerta por puerta para informar sobre el virus

Ocoyucan, Puebla. Con el objeto de que la ciudadanía de las colonias y las juntas auxiliares del Santa Clara Ocoyucan cuenten con una buena salud, principalmente ante la pandemia del Coronavirus, se siguen impulsando las brigadas de atención médica en la zona.

Con la finalidad de apoyar la causa del DIF de Ocoyucan, los activistas de las colonias "Miguel Curz" y "Cristina Rosas" unieron fuerzas para prevenir el Covid-19.

La presidenta del DIF, Marisol Joven González, señaló que existe la forma de impedir el contagio del virus, por lo que hará todo lo que esté en sus manos para evitar su llegada al municipio.

Las colonias atendidas se encuentran ubicadas sobre la 11 Sur, ahí se realizó una caminata donde se visitó cada casas para entregas cubrebocas, gel antibacterial, alcohol y volantes con información sobre el virus y las medidas para prevenirlo. Se le explicó a la gente la forma correcta para lavarse las manos. Marisol Joven agregó que esto lo seguirá haciendo en cada junta auxiliar y colonias y que para lograrlo el alcalde antorchista Rosendo Morales trabaja intensamente.